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ATA DE REUNIÃO- CONSELHO PARTICIPATIVO MUNICIPAL DO JABAQUARA- BIÊNIO 2022/2024

Endereço: Avenida Engenheiro Armando Arruda Pereira, nº 2314- Subsolo.

Data: 10/01/2023

Horário: 19:00

Par�cipantes: lista de presença assinada, á parte. Também par�ciparam representando a Subprefeitura, os Senhores
Roberto Bonilha (Subprefeito), Débora Neri Silva Nicole� (Diretora de Comunicação), Abelina de Oliveira Costa(
Assessora de Gabinete),Rosane da Silva (Governo Local), Mauro Lo� Careli ( assessor do Gabinete). José Frutuoso (
Coordenador Governo Local).

Desenvolvimento da Reunião: Dando início à reunião, O Subprefeito Roberto Bonilha cumprimentou a todos, dizendo
que o conselho Par�cipa�vo poderá contar com ele e com o Senhor Chefe de Gabinete Sr. Carlito Carvalho. A
finalidade é trazer o conselho junto à Subprefeitura, para ouvi-lo, com intuito de melhorar a comunicação e o trabalho
em prol do munícipe do Jabaquara. A Secretária Rosana Gonçalves leu a Ata do Mês anterior. Sr.José Bernadino
solicitou uma fiscalização nas moradias entregue pela Habitação, pois muitas pessoas recebem seus apartamentos e
vende. Sr. João disse que que no grupo de wa�s será somente para assuntos relacionados a demandas das
comunidades do Jabaquara e não para fins de discussão Polí�ca, Sr. João jus�ficou a falta do Sr. José Benedito pois
está doente (internado). Disse também que os conselheiros votaram para o primeiro suplente o Sr. Andersom (Grilo)
para que subs�tua o Sr. José Benedito em todo período que es�ver afastado. Sr. Ricardo solicitou um CAT Móvel para
o bairro Jabaquara, para ajudar pessoas do bairro em atualizações documentos. Dona Lurdes reclamou referente a
não coletarem o lixo próximo ao Corpo de Bombeiros, reclamou também sobre o CRAS, que tem complicações em
atendimento sobre o NIS. Sr. André Bernadino falou sobre buracos na Rua próximo ao Carrefour esses buracos ficam
em uma viela projetada que pertence a rua Colombo. Dona Lurdes reforça que nessa viela também á muito lixo. Marli
solicitou carro fumaça na região do Jabaquara devido a Proliferação de insetos. Andreia Calipal citou um terreno na
rua Nestor de Castro nº 323 com a Rua Antonio Maciel do nº 188 á 189 ao lado (CEI) MUNIS HABID. Marli solicitou um
treinamento pela Defesa Civil para capacitar moradores da região do Jabaquara a usarem ex�ntores devido a casos de
incêndios em comunidades local do Jabaquara a mesma citou ainda a falta de iluminação no ponto de parada de
ônibus localizada na rua Alba nº 899. Sr. Ricardo Borges relata sobre grade quebrada na rua Ponto do Mar com
Rolando Cur�. Sr. Roberto relata falta dos varredores de rua nos endereços, na rua Delfort Duarte paralela à Av. Santa
Catarina. Andréia Calipal citou mato alto próximo ao CETEC Jabaquara. Com a palavra Sr. Subprefeito Roberto Bonilha
coloca sugestões de demandas serem des�nadas ao grupo de conselheiros e para serem citadas nas próximas
reuniões. Com a palavra Sr. João das virgens pede que a casa civil receba as demandas dos Conselheiros Par�cipa�vo,
fica ainda decidido pelos conselheiros os convites para o CREAS, CRAS e LOCAT estar presente na próxima reunião que
será no dia 14 de Fevereiro de 2023. Nada mais havendo para ser tratado, encerrou-se a reunião, cuja ata foi redigida
e digitada por mim, Luciana de Assis. São Paulo, 10 de janeiro de 2023. XXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXXX

 



RICARDO ROMERO PRIETO
Diretor(a) I
Em 28/03/2023, às 16:54.

A auten�cidade deste documento pode ser conferida no site h�p://processos.prefeitura.sp.gov.br, informando o
código verificador 080685333 e o código CRC B44D2595.

 


